



Conseil des arts du
Canada / Tony Fohse
Canada Council for the
Arts / Tony Fohse

Les arts : un élément fondamental de notre appartenance

L'art et la culture constituent des éléments fondamentaux de notre appartenance à une communauté, à une nation, à un pays, à une société et à l'humanité elle-même.

Grâce à leurs visions créatives et diverses, à leurs façons d'exprimer l'espoir, à leurs remises en question de nos certitudes et à leurs critiques du statu quo, les artistes jouent un rôle essentiel pour que nous puissions comprendre et mieux relever les défis complexes de notre époque. Ils stimulent en nous de nouvelles réflexions et provoquent des transformations qui se reflètent souvent dans la vie des Canadiennes et des Canadiens.

Le Conseil des arts du Canada est fier de soutenir Festival Accès Asie parce que, pour nous, l'art est essentiel. Et tous ensemble, nous pouvons collaborer à façonner un avenir rempli d'espoir.

The arts: fundamental to our sense of belonging

Art and culture are intrinsic elements of our sense of belonging – to a community, a nation, a country, a society, to humanity itself.

With their creative and diverse visions, their expressions of hope and their questioning of the status quo, artists play a vital role in helping us to better understand and address the complex challenges of our times. They provoke new ways of thinking and transformations that enrich the lives of their fellow Canadians.

The Canada Council for the Arts is proud to support the Festival Accès Asie because for us, art is essential in pointing us, together, toward a brighter future.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Simon Brault'.

Le directeur et chef de la direction
Simon Brault, O.C., O.Q.

Simon Brault, O.C., O.Q.
Director and CEO